

WYM Group, la première entreprise québécoise implantée dans la Zone spéciale du Mariel



La Havane, 28 février, (RHC).- WYM Group est devenue ce mercredi la première entreprise à capital québécois implantée dans la Zone spécial de Développement Mariel.

La filiale cubaine de cette société québécoise sera dotée d'une technologie de pointe et produira des détergents liquides, des mouchoirs, des serviettes jetables et du papier cuisine, entre autres. Ses opérations dans cette zone de développement spécial sont autorisées pour 20 ans.

Cette entreprise doit obtenir à Cuba une partie de matières premières nécessaires.



Radio Habana Cuba